



そねひがし通信

2021年 11月11日号

北九州市立曾根東小学校

文責 校長 澤野 孝雄



本年度の合言葉【徳】心は優しく【体】体は強く【知】頭は賢く

校外学習再開 & 修学旅行実施！～曾根東っ子の笑顔のために～

緊急事態宣言の解除に伴い、修学旅行をはじめとする校外学習（1年生グリーンパーク）（3年生門司港レトロ他）（4年生世界体操公開練習見学）を再開しました。再開に当たっては、PCR検査へのご協力等ありがとうございました。6年生は全員揃って無事、修学旅行を終えました。1日目はマリンワールドを見学して、大刀洗平和記念館で学校を代表して立派な平和集会を行いました。2日目は、城島高原パーク、アフリカンサファリで思い切り楽しみました。思い出深い2日間となったようです。



1年生は、グ

リーンパークで秋を感じたり、動物と触れ合ったりしました。初めての生活科見学でしたが、しっかり学び、しっかり遊ぶことができました。3年生は、門司港レトロやTOTOミュージアム、魚町銀天街、市庁舎などを見学して、

私たちの住む北九州市の様子を学習しました。4年生は、教育委員会主催の世界体操の公開練習を見学しました。一流のアスリートの演技に大きな拍手を送っていました。11月に入り、曾根東っ子は、今まで以上に自分で考え、日々、勉強に運動に励んでいます。素晴らしいことです。新型コロナウイルスの感染状況は落ち着いてきていますが、教職員一同、今後も油断せず、感染防止対策に注意をはらっていきます。ご家庭でも、お子さんの体調管理や健康チェックカードの確認など、ご協力をお願いいたします。

第45回運動会 ～秋晴のもと2年ぶりの開催、声援ありがとうございました～

11月7日（日）に再延期していた運動会を実施しました。心配された天気も朝から見事な秋晴れとなり、予定通り全てのプログラムを行うことができました。曾根東っ子の一生懸命に頑張っている姿はいかがだったでしょうか。

今年も感染予防の観点から、分散による参観や人数制限などをさせていただきました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。また、運動会終了後のテント撤収等のお手伝いもご協力いただきありがとうございました。

2年ぶりに全校児童で取り組んだことにより、学校全体に一体感が生まれたように思います。学校行事の価値を改めて感じています。また、みんなのために演技や用具、応援、放送など、係の役割をきちんと果たしている上級生の姿は下級生のよいお手本となりました。曾根東小学校のよき伝統は、これからもしっかりバトンを繋いでいこうと思います。

曾根東っ子の皆さん、「素晴らしい運動会でした！」



【お知らせ】11月11日(木)以降の学校行事について（感染状況によっては変更あり。）

- 11月16日(火) クラブ活動
- 11月18日(木) 地域環境フォーラム（6年生授業参観）
⇒感染防止対策を徹底して実施します。
- 11月22日(月) 観劇会（体育館）
- 11月23日(火) 勤労感謝の日
- 11月24日(水) 授業参観（1～5年）A地区 中曾根東、曾根北町
- 11月26日(金) 授業参観（1～5年）B地区 下曾根、葛原、曾根新田、その他
- 11月29日(月) 2年生 生活科見学
- 12月1日(月)～2日(火) 5年生 自然教室 ⇒感染防止対策を徹底して実施します。
- 12月20日(月)・12月21日(火) 個人懇談会 午後予定